

l'histoire de la charité, des traces lumineuses et leur exemple est encore fidèlement suivi par leurs pieux et zélés disciples.

Le *Moniteur de Rome* reproduit textuellement l'adresse votée par le parlement de Québec à Son Eminence le cardinal Taschereau, puis il ajoute : " A l'appui de cette adresse, le procureur-général a prononcé un discours dans lequel il a fait l'éloge de Mgr Taschereau.

" Le chef de l'opposition, qui avait appuyé la proposition, a fait lui aussi un discours dans lequel il a loué la piété et le zèle de Son Eminence. "

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Le 10 juillet, Mgr l'archevêque de Montréal a reçu, par l'entremise de Son Eminence le cardinal Siméoni, Préfet de la Propagande, le Bref en date du 8 juin dernier, qui érige Montréal en archevêché, et qui élève Sa Grandeur au rang d'archevêque de Montréal. Ce Bref est signé par Son Eminence le cardinal Ledochowski.

Sa Grandeur Mgr de Montréal a lancé les invitations pour la cérémonie de la remise du Pallium qui aura lieu le 27 du courant à Notre-Dame.

Les Frères des Ecoles chrétiennes et les novices du grand et du petit noviciat conduits par le Frère Réticius, provincial, se sont rendus à l'archevêché pour présenter au premier archevêque de Montréal leurs félicitations et leurs hommages.

..*

Vendredi 9, dans l'après-midi, les membres de l'Union Saint-Pierre, ayant à leur tête leur chapelain, M. J. A. Vaillant, ont été reçus par Sa Grandeur Mgr de Montréal, et lui ont présenté une adresse de félicitations.

La réception eut lieu dans le grand salon de l'archevêché. Sa Grandeur fit à l'adresse une réponse qui toucha vivement tous les assistants.

..*

Vers quatre heures samedi, M. J. E. Marcoux, vice-recteur de la succursale de l'Université Laval, et les professeurs des facultés de droit et de médecine sont allés féliciter Mgr de Montréal de son élévation à la dignité de Métropolitain.

M. Marcoux a lu l'adresse suivante :

" Monseigneur,

" C'est avec la joie la plus vive que le vice-recteur et les professeurs de droit et de médecine de l'Université Laval à Montréal,